
 

書面質詢

李振宇議員

就五年發展規劃事宜提出質詢

　　今年是本澳首個五年發展規劃（2016-2020年）收官之年，但下一個
五年發展規劃何時啟動至今未有消息，這導致本澳五年發展規劃未能無
縫銜接，將出現“空窗期”。本人曾在長官施政答問大會上詢問政府對
於第二個五年發展規劃有何思考和構想。長官回應時表示，正考慮下一
個五年發展規劃如何去做，但因為拿不到全面詳細的數據，因此還未決
定怎樣去做下一個規劃。

　　五年發展規劃是本澳未來五年的發展藍圖，除具有預期性、可行性
及兼顧平衡性外，亦應強調延續性，如今年既是內地“十三五”規劃收
官之年，同時也是“十四五”規劃編制之年。

　　鑒於第二個五年發展規劃至今未有消息，本人提出以下質詢:

第一，政府會否對首個五年發展規劃進行全面總結評估？相關工作何時
開展？又將於何時完成總結報告並向社會公佈？第二個五年發展規劃的
籌備及編制工作預計何時開展？預計何時推出諮詢文本？

第二，剛剛結束的內地十九屆五中全會審議通過了“十四五”規劃，本
澳第二個五年發展規劃未來將如何配合內地“十四五”規劃，以更好地
促進本澳融入國家發展大局？
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